

Reunión del profesorado de Tecnología con la viceconsejera

 Viernes, 16 de Mayo de 2014 08:16:04



La viceconsejera transmitió al colectivo la decisión del Gobierno de aminorar las consecuencias de la aplicación de dicha ley en Canarias. La viceconsejera de Educación y Universidad, Manuela Armas, manifestó hoy al colectivo de profesores de Tecnología de Enseñanza Secundaria y representantes sindicales, que el Gobierno de Canarias intentará paliar en todo lo que esté en su mano las consecuencias derivadas de la aplicación de la Lomce, especialmente en su repercusión sobre plantillas y currículum. El reseñado colectivo solicitó reunirse con Manuela Armas para transmitirle

abordar las posibles consecuencias que la Lomce puede ocasionar sobre la configuración y carga horaria de la plantilla docente que imparte esta especialidad. La viceconsejera, que destacó la importancia que la Tecnología tiene en la formación del alumnado, envió un mensaje de tranquilidad al profesorado que imparte esta asignatura al que prometió que se le consultará para recabar su opinión y sus aportaciones cuando se aborden temas que les afecten.

Última actualización Sabado, 24 de Mayo de 2014 14:27:57